



@t\_n\_tommy



黙って抱きしめるから  
黙って甘えろバカ





嬉しくも悲しくも  
「この人以上はいない」と想える「好き」には  
何度でも出会える。  
一番の好きを失い悲しむ日々の先には  
また新しい出会いがあり、感情があり、恋があり  
失った直後にはそんな未来への期待なんて  
1mm も抱けないけれど  
誰かを愛し誰かに愛される日々に  
いつかまた出会う。きっと。  
  
相手の過去に嫉妬しても  
その過去が消せる訳でも  
変える事が出来る訳でもなくて  
モヤモヤした気持ちを誤魔化す様に強く抱いて  
自分の色で匂いでそんな過去を上塗りしたくなる。  
相手の事を言えたもんじゃないのに。  
自分にも過去はあるのに。  
そんな自分を受け入れて欲しいなんて我儘言いたくなる。



本当に伝わって欲しい言葉は何度だって口にすればいい。  
自己の中でだけ何度もその言葉を反復した所で相手に伝わる訳もなく  
「態度で気付いてほしい」なんて楽な道を選びそうになる。  
言葉にする事は時に苦しく辛く泣きそうになる事だってあるけれど  
その分、伝わる。声はちゃんと胸に響く。

「誰々よりも」なんて褒め言葉ならいらない。

自分でも好きなタイプはよくわからないけど好きになりそうな人は分かる。

恋人の事を束縛して交遊関係にまで口を挟み  
相手の言葉に耳を傾ける事もせず自分の気持ちを優先して決めつけて  
それで出来上がる小さな箱庭みたいな世界に  
2人で閉じこもる事が本当に幸せなの。  
それが自分の望む幸せの形なの。  
自分が満足なら相手の笑顔を減らす事もいとわないなんてバカじゃないの



淋しくない時にも会いたくなつてほしい。



# 「恋の駆け引き」

とかドヤ顔で語る奴は全員まとめてゴミ箱に

ドオオオーネン！！！

# 愛だ恋だうるせえさっさと寝ろ

最初は何処にでもあるような

ありふれた印象で

「ああかわいい子だな」

なんて他人事みたいな程度のもので

けれど知る度に接する度に

意識してる自分がいて

他の異性の話に苛立ったりして

「ああ好きなんだな」

なんて気付いたりする

思えばはじめから

決まっていたように

恋に落ちてる

「特別」を与えてくれるきみに  
「特別」で返したい。



会えないから、メールする  
会えないから、電話する  
会えないから、会えないなりに  
二人の距離を心を  
埋める方法を模索する  
会えない事に悲しんでも  
会える訳じやないから  
それならせめて、それならせめて  
会う以外で一番最良な方法を  
いつだつて考えてみたい  
そうやって、会える日を待ちたい

顔色一つ変えずにずっと心に抱えていられるのなら伝えなくてもいい。

何も言わなくともいい。

けれど、そのせいで、どんどん苦しくなって、陰ながら涙流して

相手の事が信じられなくなるくらいなら、伝えた方がいい。

固く閉じた手を開いた方がいい。

一人より二人で。

辛い事程二人で共有した方がいい。



遠距離恋愛の場合も近距離恋愛の場合も、いい距離恋愛でありたい。



触れなくても伝わる想いがあって、目を見なくとも言える言葉があって  
けれど触れなければ伝わらない想いが募って、目を見て言いたい言葉が溢れて  
そんな時、無性にきみに会いたくなる。そんな時がきみにもあればいいなと思う。

淋しいも悲しいも会いたいも好きも

自分だけが抱えている訳じゃなく

相手も同じように考えてるって事

頭では分かっているのに。

すぐに「自分だけ」なんて考えてしまっては

より深みにはまつたりして。

恋に盲目なのではなくて

相手の事がちゃんと見れていないだけ。

恋よりも前に人と人だった。

マメにメールをする事が、常に相手の事を想っている証明だなんて

そんなのはイヤだな。

誰かを想う事ってそんなもので計るものじゃないだろう。

確かに全く連絡がないよりかはある方が嬉しい。

義務でも決まりでもなく、伝えたい事があるからする訳で

「メールをしないから考えていない」訳ではない。



素直になるとは本音を見せる事。  
確かに恥ずかしい事だと思う。  
隠したくなる気持ちは分かる。  
だからこそ、そこが見たくなるし聞きたくなる。  
自分から素直になるのが難しいのなら  
こちらから引き出してあげたい。  
その為には相手をよく知る必要があり見る必要がある。  
素直になれる環境を作ってあげたい。

無理して「大丈夫」って言うなら  
無理してでも「大丈夫じゃない」って  
素直に伝えてほしい。

恋の本当の終わりは

- ・相手を思い出さなくなった時
- ・自分以外の誰かとの幸せを  
心から祝える様になった時



もしも喧嘩をするならば、離れる為にでなく、これからも一緒にいる為の喧嘩がしたい。



相手を喜ばせる事に喜びを感じていたら  
「もう少し身勝手に求めてきてもいいよ」なんて言われて  
なんだこれ。  
両手広げてくれるじゃないか。  
「愛してる」と変わらないじゃないか。

キスも手を繋ぐ事も抱きしめる事もセックスする事も。  
すべてがただの接触ではなく、心に触れる事に繋がる様に。  
気持ち良いよりも心地良いが大切だと伝わる様に。  
そんな風に触れたい。

今、きみの匂いが鼻先をかすめたら  
すぐにでも駆け出してしまうかもしれない



すっげえ嬉しいから 10回に1回位は相手から  
「えっちしたい」って言われたい。  
「言わなくても自分からしてくるよね」の  
ツッコミは無しでお願いします。

大切な人には冗談でも嫌いなんて言えないし、冗談で好きなんか言わない。

「会いたい」って言葉何度飲み込ませたんだろう。  
「淋しい」って感情何度蓋をさせたんだろう。  
伝えれば重くプレッシャーに感じるのではないかと  
気を遣い気を減らすきみは優しい人。  
大丈夫だから。重いなんて思わないから。  
浮かんだ時に口にすればいい。  
好きと同じように思った時に伝えてくれればいい。



きみじゃなきゃいけない事が多すぎて、満たせない事ばかりが増えていく。



連絡先ひとつ消すだけで「さようなら」だなんて  
人の心はそんなにデジタル仕様じゃない。

「愛されてる」の実感だけで、ご飯三杯はいける。  
いや、もうちょっとといける。

どうでもいい相手なら毎日メールなんてしない。

誰かを好きになる度にいつもは見えていない  
自分の弱くて情けない一面に気付かされる。

相手のコンプレックスを真に理解する事なんて出来なくて  
治す事なんて出来るはずもなくて。  
でも見て見ぬ振りなんて出来ないから  
肩に手を置いて、背中に手を当てて、ただ黙って支えようと思う。  
自分が話したいと思った事は聞くから  
話したくない事は話さなくていいから。  
それでも離さないから。



「想い」なんて目にも見えず計れもしないもの「信じる」以外の受け取り方を知らない。

わざとメールを返さない、なんて、そんな事を気にする相手なら  
そもそもする必要がないし、本当に気にしてほしい相手には気付いてもらはず  
自分が余計気になるだけだよ。

好きな食べ物、嫌いな食べ物なんてのは人それぞれあって  
「またあれ食べてるな」「あれ残してるな」  
なんて自然と気付く時もあるけど  
相手が話すか、こちらが聞かなければ知る由もなくて。  
相手が自分がされて好むこと嫌うこと自然に気付くこともあるけど  
やっぱり『話す』所からはじまるんだと思うよ。

特別扱いしたい、されたいってのは好きって事なんじやないかな。

きみの目に写る僕がもしも、甘えただとしたら  
それは『きみだから』という事は分かつていてほしい。



きみが隣に居る事を僕は"幸せ"と呼ぶ



人一人分の想い、そりや重いに決まってる。  
それを、時に軽いと言い、時に重いと言い放ち  
その都度、手離していたら誰とも一緒になんていられない。  
程よい重さは、2人で迷いながらぶつかりながら  
見つけていくものだと思う。

離れて行かないでってバカ  
離すつもりないからしっかり掴まってる。

出来る事なら嫉妬も束縛もしたくなくて  
ましてやそれを相手に押し付けるなんてしたくなくて  
けれども言わぬ事で余計に苦しくなって  
相手への態度にまで影響を及ぼすのであれば  
伝えた方がいいんだと思う。  
大事なのは伝え方。  
余裕が無くなる迄、我慢する前に  
余裕があるうちに伝えるべきだと思う。



ふと、好きだなあって想う瞬間。ずっと大切にしたい。

自分からは見えない相手の行動なんて  
ただ信じるしかなくて  
ただただ信じるしか出来なくて  
想いの強さと同じくらい信じる事が出来れば。  
想いの強さが疑いの強さに変わらぬように。  
信じる事を疑わぬように、強くありたい。  
そして、強くいさせてあげたい。

「メールがこない」なんて一人で苛ついて  
色々な事考えて不貞腐れて相手を責めそうになったりして。  
勝手に自分が待ってるだけなのにね。  
「メールを送っていない」のはお互い様なのにね。  
送ろう、自分から。  
我慢する前に、苛立つ前に。  
返ってこないかも知れないのは送らずにいる今も同じなのだから。



会えない時の想い方こそ大切にしたい。



互いに傷付け合う事なく一緒にいられたらと思うけれど  
大切な人ほど傷付け易くて、大切な人の事ほど傷付き易くて。  
だから、互いに傷付けないなんて無理だから  
そんな擦り傷も切り傷も、痕として2人の歴史として  
一緒に歩もう。  
傷を癒せるのは傷を付けた相手だけだと思うから。

理由なんてないから恋なんだと思う。

「あまり好き好き言い過ぎない方がいい」  
なんて何処かの恋愛マニュアルには書いてあるのかも知れないけれど  
頭で考えるよりも先に  
思わず出てしまっているようなものなんじゃないの  
好きって言葉は。





